



南関中スピリッツ

令和5年度スローガン：自分の限界に挑戦！ もう一步先へ！

文責 校長 平井 一郎

全員で進路を切り開く～受験は団体戦～

1月に行く、2月は逃げる、3月は去るといいますが、あっという間に1月が終わります。3年生はそれぞれの進路決定に向けて昼休みに面接の練習をしたり、教室で学習したりする姿が見られます。1月末で約半数の人が進路決定(内定)することができました。しかし、そんな決定した人たちが一生懸命に学習したり、受験を控えた人たちのサポートをしたりすることができる3年生です!!



みんなで進路を切り開こう!

人権作文コンテスト

本校では毎年、人権作文に取り組んでいます。今年度は熊本地方法務局玉名支部から右のような立派な感謝状をいただきました。

生徒の皆さんが、日頃から人権のことを大切に、思いを綴ることができた証だと思います。



新入生・保護者説明会

1月26日(金)に来年度入学予定の新入生・保護者説明会を実施しました。

中学校の各担当の先生方から説明のあと生徒会や部活動代表者の皆さんから、生徒会活動や部活動について説明がありました。

ユーモアも交えながらの、わかりやすい説明とスライドはさすが中学生と思えました。



大里 美弥 先生 お世話になりました

10月から1年のあすなろ学級を中心に勤務していただいた、大里先生が1月末までご退職されることとなりました。

4ヶ月間と短い間でしたが、これまでの豊富な経験を生かし、子どもたちにわかりやすく楽しい授業をしていただきました。ありがとうございました。



